

Con equipos chilenos y argentinos

Lagos Lynch y Blanco recibieron al campeonato de pesca de Timaukel

● Con el paisaje único de los lagos Lynch y Blanco como escenario, el primer campeonato de pesca deportiva de Timaukel, “Far South 2025”, reunió a 10 equipos, destacando la participación de mujeres y el compromiso con la conservación ambiental y la normativa de pesca recreativa.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Einalizó el primer campeonato de pesca de la comuna de Timaukel, “Far South 2025”, con 10 equipos, la participación de varias mujeres y con dos jornadas de pesca por algunos de los lagos más maravillosos de la comuna: el Lago Lynch y el Blanco.

Los paisajes, el buen clima y gran camaradería entre los participantes fue el marco que tuvo este primer campeonato de pesca deportiva. “Estamos cumpliendo varios objetivos con esta actividad que tuvo el apoyo fundamental del Gobierno Regional y que contó con 4 equipos argentinos, en otro esfuerzo de integración que nos permite la apertura del Paso Bellavista”, señaló el alcalde de Timaukel, Luis Barria.

El campeonato tuvo como objetivos importantes el reforzar la normativa de pesca recreativa, las licencias de pesca y el compromiso de cuidar el recurso para mantener uno de los productos turísticos de Timaukel. La organización estaba muy contenta de contribuir también con la campaña comunal de evitar que se hagan camping y fogatas en lugares no habilitados por la municipalidad.

Premio sustentable
 El campeonato estableció un premio especial para el equipo que sacara desde los lagos la mayor cantidad de basura acumulada. Todos los equipos colaboraron con mucho entusiasmo en esta tarea medio ambiental y fue así como se reunieron más de 20 kilos de basura. El equipo que obtuvo el premio sustentable

fue “Unidos por un Objetivo”, de Timaukel.

Competidores y Premios

El equipo “Club de Pesca y Caza Cerro Sombrero”, los dueños de casa en el Lago Blanco, fue el ganador tras los dos días de competencia y sumar el mayor puntaje al momento del pesaje, dejando en segundo lugar al equipo de “De kilo pa’riba” de Punta Arenas. En tanto, el tercer lugar fue para el equipo proveniente de Porvenir, denominado “Los Caña Rota”.

Pedro Diaz, del Club de Pesca y Caza Cerro Sombrero, fue el ganador de la competencia, al obtener la mayor pieza del torneo.

Esteban Castellano, capitán del equipo “Asociación Riograndense de Pesca con Mosca”, señaló que “no conocíamos el lugar y quedamos



Participantes del campeonato en Lago Lynch, realizado en la Comuna de Timaukel.

sorprendidos del ambiente y la naturaleza, más cuidado y más virgen. El Lago Blanco hoy estuvo más difícil para la mosca, por el viento y queremos volver el próximo año, ojalá en un río”.

Por su parte, Carlos Hijerra, del Club “De kilo

pa’riba” de Punta Arenas, señaló que “agradecemos a la organización y funcionarios de la municipalidad por la disposición y buen recibimiento. No conocíamos el Lynch, pero si Lago Blanco y la pesca en parte alta y baja, y que para la próxima vez el

lugar de pesca sea de más fácil acceso.”

Funcionarios de Sernapesca igualmente asistieron a fiscalizar y apoyar el campeonato. La premiación y cena de camaradería se realizó en el Refugio del Club de Pesca y Caza ubicado en el Lago Blanco.